



農業委員選挙人名簿登録申請書の提出にご協力を!

申請書に基づいて選挙人名簿の作成をします。選挙人名簿に登録されなければ、農業委員の選挙があっても投票できないので、資格のある方は忘れずに申請書を提出してください。

■配布・回収について 申請書は昨年の名簿を基に12月25日頃に郵送しますので、同封の返信用封筒で返送してください。

■申請書の提出期限 25年1月10日(木)

■名簿登録資格者 次の全項目に該当する人

- ・平成5年4月1日以前に生まれた人
- ・平成25年1月1日現在、香南市に住所がある人
- ・10アール以上の農地で耕作業務を営む人、および配偶者または同居する親族で、年間60日以上耕作に従事している人

▼資格があるのに、申請書が届かない方はご連絡ください

■問い合わせ 市農業委員会事務局 電話 57-7519

園芸用ハウス活用促進事業

市では、施設園芸農業の一層の振興を図るため、他の農業者からハウスを譲渡、または借りて園芸を開始する場合や規模拡大をする場合に、そのハウスの改良に必要な経費の一部の補助を行っています。

■補助対象(主なもの)

- ・ハウス本体の主骨材
- ・ハウスに設置されている灌水・換気・暖房・防除・電照・養液設備やカーテン装置など

※ただし、被覆資材や工事費(施工費)、ハウスの移設に要する経費は対象外。その他要件等ありますので、詳細はお問い合わせください。

■問い合わせ 市役所農林課



四種混合ワクチン接種

11月1日から四種混合(ジフテリア・百日せき・破傷風・ポリオ)ワクチンの予防接種が導入され、予防接種法に基づく定期接種となりました。

三種混合ワクチン、不活化ポリオワクチン、生ポリオワクチンのすべてが未接種の方が

乳がん検診予約受付中

乳がん検診(マンモグラフィ)の受診を希望する方は、ご予約ください。検診は無料です。

■日時・場所 9時~11時、13時~14時(のいはは15時まで)

▼夜須大峰の里

25年1月10日(木)・11日(金)

▼香我美保健福祉センター

25年1月15日(火)~17日(木)

▼赤岡保健センター

25年1月18日(金)

▼のいちふれあいセンター

25年1月21日(月)~25日(金)

▼吉川総合センター

25年1月28日(月)

■対象 市内在住の40歳以上(年度末年齢)の女性で、昨年度香南市の実施する乳がん検診を受診していない方

■予約申込み・問い合わせ 市役所健康対策課



絵金蔵臨時休館のお知らせ

絵金蔵館内改修工事のため、左記期間は臨時休館日となり、25年3月1日(金)より通常開館となります。

■臨時休館日 12月18日(火)~25年2月28日(木)

ご迷惑をおかけしますが、ご理解くださいますようお願いいたします。

◆絵金蔵200年の想い 25年3月1日(金)~31日(日)コーナー企画展を開催します。お楽しみに!

■問い合わせ 絵金蔵 電話 57-7117

公園遊具の異変に気づいたらご連絡を

全国で公園遊具の不具合による事故が多発しています。住宅都計課では、当該の管理する公園を対象に年2回の点検を行っていますが、子どもたちの安全を守るためにも、公園遊具などに関して気づいた点があればご連絡ください。

■問い合わせ 市役所住宅都計課

平成24年 工業統計調査

工業統計調査は、従業員4人以上のすべての製造事業所を対象に24年12月31日時点で実施します。

この調査は我が国の工業の実態を明らかにすることを目的とした統計法に基づく報告義務がある重要な統計です。調査結果は中小企業施策や地域振興など、国および地域行政施策のための基礎資料として活用されます。調査の趣旨・必要性をご理解いただき、「回答をよろしくお願いたします。」

■問い合わせ 市役所企画課



年末年始の犯犯対策や事故防止にご協力ください!

慌ただしい年の暮れが迫ってきました。例年、年末年始は歳末大売り出しや初詣・旅行や帰省ラッシュなどと各地で人出が増加し、混雑が予想されます。また、お金を持ち歩く機会も多くなることから、それに伴う思わぬ事件事故に巻き込まれないよう気を付けましょう。

▼『空き巣の被害に遭わないために』ちよつとの外出でも鍵かけを!

年末年始の交通安全運動

■期間 12月10日(月)~25年1月9日(水)

■重点目標

- ①子どもと高齢者の交通事故防止
- ②飲酒・暴走運転の根絶
- ③自転車の安全利用の促進

毎年年末にかけて死亡事故など重大事故が多発する傾向にあります。特に、香南署管内では高齢者が関わる事故が多発しており、半数近くを占めています。

▼高齢歩行者・自転車の方へ 通り慣れた道でも安全を確かめる習慣をつけ、特に道路を渡る時には、しっかりと左右の



安全を確かめ、車がないこと・止まってくれたことを確かめてから渡りましょう。

日暮れが早い季節です。夕方夜間の外出時は、反射材や懐中電灯を利用し事故から身を守りましょう。

▼高齢ドライバーの方へ 高齢ドライバーの事故では、前をよく見ていないことやハンドル・ブレーキ操作ミスが原因のものも多くみられます。個人差はありますが、加齢とともに身体機能や注意力が低下することを自覚して、より慎重な運転を心がけましょう。

(高齢者アドバイザー:岡崎由美) 電話 55-0110



朝、目が覚めたら外はザーザー降りの雨でした。8月のネパールは天候が悪く、しとしと雨が降り、のりが多く、よほど運が良くなければ、ヒマラヤの山々をはっきりと見ることはできません。

2年前のネパール旅行の最終日のその日、「ヒマラヤ遊覧飛行」約1時間のフライトで2万円。かなり高額でしたが、こ

まで来てエレレスト8848m(ネパール語でサガルマータ、中国語でチョモランマ)を間近に見るに帰る訳にはいきません。

朝6時にホテルを出発。首都カトマンズの空港の国内線ターミナルはとても質素で薄暗く、昔懐かしい大きな秤が活躍して、過去にタイムスリップしたかのよう。アナログの世界です。

待合室では、欧米の観光客が時遅しと待ち構えていました。が、

世界の屋根

降りしきる雨でなかなか搭乗の案内放送はありません。このまま天候不良でフライト中止ということも珍しくないのです。小一時間待たされたところで案内放送でも乗客が動き出し、私たち3人もそれに続き、パイロット含め19人乗りの小型飛行機に乗り込みま

した。

飛行機は何も見えない雨雲の中をどんと上昇し、このまま引き返さないか不安を抱きながらの約15分後、突然「ワット」という歓声とともに、ヒマラヤの美しい山々が眼前に広がりました。これぞ天国という感じです。

客席の窓は曇りたりしています。が、前方の窓は鮮明なので、スチュワーデスは一席だけ空けてある最前列の席へ忙しげに乗客を一人

ずつ交替で案内し、パイロットは前方を指差して「エレレスト」と教えてくれます。一人一分ほどの僅かな時間を必死で眺め、シャッターを切り、「世界最高峰」に間近で出会えた興奮と幸せを噛みしめながら、次第に遠ざかる八千級の山々に別れを告げ、また雨の降りしきる地上に戻ったことでした。

あの時の感動は一生の宝物です。 みつこ

※市内在住者に、シラムを書いてもらうコーナーです。